

自分でいうものをかえりみれば、唯夢中でハニドボールに没頭し、頭を使つてやる事のないものでした。しかし卒業後、合宿生活をしてくる後輩達をみると、何と處まつているのであろうと思ひます。晩には三一ティンギする事に不つて、より詳しくルーレを取得し、团結が一層固まり、より良い効果をおびてくるからです。そこで私達もモットやれば良かつたと思ひ、生意気にモモッと強くなつていたのにと語り合つてります。

真冬でも、又、真夏でも、短い袖の練習着を身につけ元気よく運動場に飛び出し、眞暗になるまで飛び回つたものです。ハニドボールの試合をみるとたゞに、練習してない所と思ひます、そしてこんな苦しみに比べて他の事など何でもない、少し位でへこたれではいけないと心にいい聞かせます。最後に、ハニドボールをした事によつて、ジヤニアシユート等を取得しましたが、しかしそれに増して、どん厚事にもくじけないがほん強い精神がつちかわれた事、千一ムワリクの重要さを理解した事等、これが私の三年間のハニドボールクラブ員との生活の中で最大の収穫だと思ひます。

## 有意義なハンドボール生活

十三朝生

安村かつ子

私は今ハニドボール部に入部した事を深く後悔している。なぜなら、文才のない私にまで原稿を書くようになるとの脅迫電話がかかるてくるから……。随分ねはつたけれど、編集員の熱心さにはとてもかなわない

自分の高校生活を振り返ってみて、どう活動力車を除くと、ほとんどの何を残らぬようと思える。学校には、毎日ハンドボールをするために通つたようなものである。それほど熱心に練習したにもかかわらず、試合成績のかんばしくなかつてことば、まことにもつて不思議である。だが、負け惜しみみたいだけれど、弱い干一ムには、弱い干一ムなりに強い干一ムになら良さがあるのだ、なんていつも試合に負ける度に皆で話しあつたりしてものだ。そしてたゞに善戦した時のあの太いなる喜びよ!! 一年生の時だつたから、試合の時はつねに材料を入れてありて、試合が終るやう着換えもそこそこにして、み弁当その他のを広げて、皆で丸くなつて食べたのは、最も樂しいと思ふのが一つである。今でもそのパクツイ

テイル 時の皆の本当にうれしそうな顔や、  
大きくあけた口をはつまり思ひ出す事がで  
来る。へまず食物の話で申し訳ない。)  
代からですが、その時ほ何分初めての事な  
ので先輩の方々に隨分御迷惑をかけた事と  
思う。一回目の合宿の時は、遊ぶものまで  
併せてくる事に気が付かなかつたので、先輩  
輩の方がトランプを持て来て下さつた時は  
はうれしかつた。皆、覚えたてのトランプを  
オニクに熱中してしまつて、食事前のち  
としめた時間や、洗濯の合間など寸暇を惜  
しんで、トランプをした二ともあつた。真夏  
のカニく 照りの中での練習はすぐの  
どがカラ／＼になつてしまふ。練習が終るの  
やや水道目がけて突進する。そのあふれる限  
も思ひ出されると、次の日モニドイ練習に参加する  
考へてみると、最後の日に近づくと足  
が宿。に水るに水るに水るに水るに水るに水  
か結し時れ考動かなくなつたりしたし、練習も一  
樂しくなるのは、何もハニドボーリ  
のでなく、ハニドボーリ活動を思ひ出す  
ばれに友情によるものでなく、ハニドボーリが樂すけ  
かの、より強固な友情をつくり出すたうく樂すけ

めにも、やはり練習は厳しくものでなくて  
はならぬ。し、初めにヤセガマンを言つた  
けれど、やはりクラブは強いう方が良い。後  
輩の皆さん、どうか頑張って強いうまを  
作つて下さい。へこのためにも、二人の部  
史をつくる暇を、練習に回して下さつたら  
私の方も助かつたのですか！  
我々女子の先輩陣も、今後出来る限り、  
老体にムチ打つて練習に参じたりと思つ  
てります。とにかくこれで、何個か文字を  
並べることが出来、編集員に对する面白も  
ほどこしたようではありますので、最初の入部し  
後悔している」という所を取り消し、やっ  
ぱりハニドボーリをして良かつたと  
うニヒで筆を置きます。

